

ACLARACION DEL PARTIDO ECOLOGICO

MADRID, 12 (INFORMACIONES). — Don Fernando Enebral Casares, candidato por Madrid al Senado, del Partido Ecológico, nos ruega que hagamos la siguiente aclaración en torno a la información publicada en estas páginas el pasado día 10.

«El puesto en el Rastro madrileño que el pasado domingo repartía propaganda en defensa del medio ambiente fue promovido por A.E.D.E.N. (Asociación para el Estudio y Defensa de la Naturaleza) y

no por el Partido Ecológico. Dicho partido se congratula con iniciativas como la citada de A.E.D.E.N., pero desea que los honores que correspondan a sus iniciativas se los lleven sus auténticos protagonistas y no el Partido Ecológico, y precisamente porque este partido postula la máxima sinceridad y verdad en todas las actividades sociales. El Partido Ecológico aplaude, pues, a A.E.D.E.N., pero no quiere cubrirse con plumas ajenas.»

12 de mayo de 1977